

SAINT-DENIS & PLAINE COMMUNE
POUR LE CENTRE VILLE

OH LE QUARTIER BRISE ÉCHALAS FAIT PEAU NEUVE ÇA CHANGE !

INAUGURATION DE LA
PLACE GEORGES ARNOLD
ET PARCOURS COMMENTÉ
DANS LE QUARTIER

SAMEDI 7 DÉCEMBRE 2019
À 14H30

RENDEZ-VOUS DEVANT LA PHARMACIE
À L'ANGLE DE LA RUE AUGUSTE DELAUNE
ET DE LA RUE SAINT CLÉMENT



Laurent RUSSIER
Maire de Saint-Denis

Patrick BRAOUZEC
Président de Plaine Commune

ONT LE PLAISIR DE VOUS CONVIER À

L'INAUGURATION DE LA PLACE GEORGES ARNOLD ET AU PARCOURS COMMENTÉ DANS LE QUARTIER

SAMEDI 7 DÉCEMBRE 2019 À 14H30

**RENDEZ-VOUS DEVANT LA PHARMACIE
À L'ANGLE DE LA RUE AUGUSTE DELAUNE ET DE LA RUE SAINT CLÉMENT**

En présence de

David Proult

Adjoint au maire à l'urbanisme,
Vice-président de Plaine commune
délégué à l'habitat et au foncier

Jaklin Pavilla

Première adjointe au maire
déléguee au Grand centre-ville

Mathilde Caroly

Adjointe au maire
à l'hygiène de l'habitat

AU PROGRAMME

14h30

Parcours commenté du quartier
Brise Échalas

16h

Inauguration de la place Georges Arnold *

QUOI DE NEUF ?

Avec le programme national de requalification des quartiers anciens dégradés (PNRQAD), l'insalubrité a reculé.

L'environnement de votre quartier s'améliore avec de nouveaux logements, commerces, et espaces publics. Certains d'entre eux font d'ores et déjà partie de votre paysage, d'autres sont en cours de réalisation.

Arpentons ensemble le quartier à la découverte de son architecture d'hier et d'aujourd'hui.

* Disparu en 2018 à l'âge de 96 ans, George Arnold est prêtre ouvrier de 1953 à 1960 à Saint-Denis. Dans le quartier Brise Échalas, où il réside, il se distingue par l'aide qu'il apporte aux immigrés algériens, notamment lors de la crue de la Seine en 1955 et du massacre d'octobre 1961.